

平成23年度第4回 落合第一地区協議会の概要

日 時	平成23年7月5日(火) 午後7時00分～8時40分
場 所	落合第一地域センター3階 集会室
出席者	委 員 20名 特別出張所: 村山所長、佐藤副所長
協議内容	1. 代表挨拶 2. 議 事 1) PTからの報告 2) その他の課題について 3) その他
配付資料	①平成23年度第3回「ふるさと落合PT」会議概要 ②平成23年度第3回「安全・安心PTR」会議概要 ③平成23年度第4回「みどり・環境PT」会議概要 ④平成23年度第1回 自治基本条例勉強会の概要

1 代表挨拶

- ・ 7/11に地区協連絡会が開催される。今年度の事業計画・事業予算について、各地区協から報告がある。

2 議 事

1) 各PTからの報告

◇ ふるさと落合PT（配付資料①参照）

- ・ まち歩きマップの内容としては、子ども達が自主的に興味を持つようなものを基本として考えているが、大人にも十分楽しめる内容とする。
- ・ 今回のマップのデザインをお願いするデザイナーの方は、落一地区に居住している方で、ご自身のデザインや企画を通して、多くの地域支援活動を行っている。今回のマップに登場する『クロッチ』は、7/3から3ヶ月の間、新宿区節電対策のキャラクターとして、新宿駅東口アルタビジョンで活躍する。

◇ 安全・安心PT（配付資料②参照）

- ・ 新目白通りの街路灯に関する要望書を提出するにあたり、現場調査を行った。以前よりは少し明るくなっていた。暗い場所、暗い区間、暗い事がどのような危険を及ぼすかについて検証していく。
- ・ 防災に関する講演会を開催したい。内容は、落一地域に密接した勉強会のようなものにした。広報PTが、みどりの風かわら版の掲載記事として、災害時避難所等に関する内容を考えているとの事だったので、広報PTと連携して地域への周知を行いたい。
- ・ ライトが最初から設置されていない自転車を、なぜ製造販売するのかを調査したところ、日本国内で製造しているものには全てライトが設置されているとの事。もう少し調査を進めていきたい。
- ・ 7/26(火)19時～第18回無灯火防止啓発キャンペーンを実施する。

◇ みどり・環境PT（配付資料③参照）

- ・ 6/5に開催した『みどりのカーテンで節電の夏に挑戦』についてのアンケート結果を集計したところ、今後のイベントを希望する回答が多かった。
- ・ 「みどりのカーテンで節電の夏に挑戦」アンケートの詳細は、配布資料③裏面参照)

- ・ゴーヤ栽培の報告会を兼ねた継続イベントを計画したい。栽培結果、料理教室、写真撮影等の企画で、地域の方々と緑を繋げる活動をしてきたい。

◎ 事務局から

- ・今年度、区からパネル作成の予算がついた。各地区協それぞれ、1枚～2枚のパネルを作成してよい事になっている。落一地区協としては、現在パネルを持たないみどり・環境PTのパネル1枚を作成する事とする。パネルの作成枚数を、区に回答しなければならない期限が全体会よりも前だった為、事後報告になった事をご了承いただきたい。
- ・前回の全体会で承認された、広報PTとみどり・環境PTの事業計画、事業予算について、審査会を通り、補助金が振り込まれた。

2) その他の課題について

◎ 地区協フェスタについて

- ・今年度の地区協フェスタ開催について、皆さんはどう考えているか。

△ 意見1

地区協フェスタの目的とテーマを決めてはどうか。

○ 意見1に対する回答

地区協フェスタの目的とテーマは、地区協はこのような活動をやっているという事を地域に周知させる事だと思う。それ以外にも何かあれば伺いたい。

△ 意見2

「災害」という1つのテーマを決め、それに全員で取り組むという方が良い。各PTがそれぞれに催しを行うというよりも、毎年1つのテーマを決めて、全員で取り組むのが良い。

△ 意見3

地区協フェスタの開催については、広報PTが提案した23年度事業に入っており、それが、前回の全体会で承認されているので、反対は無いと思う。フェスタのテーマを1つに絞った場合、仮にそれが「ふるさと落合」とした場合、安全・安心PTとしてどのように取り組んだら良いかイメージしにくい。テーマ1つに全員で取り組むというよりは、1つのテーマに繋がってれば、全員で1つの事に取り組まなくてもよいのではないか。

△ 意見4

テーマを1つ決めた場合、それに対して各PTで取り組めるのか、PTという形を無しにしてではないと取り組めないのかは、テーマにもよるかと思う。

△ 意見5

地区協としての目的は1つであって、各PTはその中の1つ1つであるので、テーマを1つに決めて取り組むのは可能だと思う。

△ 意見6

何についてどのように話し合っていくのかが漠然としていて、どう意見を言ったらよいのかわからない。地区協フェスタの開催が決まったら、次にどのようなことを決めていくのかを、役員会で拾い出し、それから全体会で意見を聞いたらよいのではないか。

○ 意見6に対する回答

役員会でもう少し練って、次回の全体会で皆さんのご意見を伺いたい。

△ 意見7

震災と原発は重大な関心事なので、今年度のテーマは震災と原発にし、全員で取り組みたい。役員会や実行委員会では、そのテーマで何をするかを話し合った良い。タイムリーなテーマなので、意義があると思う。

- ◎ 平成23年度事業計画について、全体会で承認を頂いているので、地区協フェスタは開催するという事で進めていきたい。本日の全体会では、地区協フェスタの日程と、実行委員会方式か、別の方式で進めていくかの2点について決めたい。

△ 意見8

進め方として、実行委員会形式で構わないが、各PTの意見が反映される形で組織した方が良い。

△ 意見9

まずは、実行委員をやりたい人を募って組織をし、その中で、テーマを1つに絞るのか、各PTそれぞれに催しを企画するのかが決めた方が良い。最初から、各PT〇〇名という形で実行委員会を組織すると、PTありきになり、これまで出た意見が反映されなくなるという事もあると思う。

○ 意見9に関する回答

各PTで出た意見を持ってくる、そして、実行委員会での討議内容をPTに持ち帰るという事も必要だと思うので、各PTから何名かずつ出てください、それ以外に、実行委員をやりたい方も募るといえるのはどうか。実行委員会の人数に、上限は定めない。

<決定事項>

- ・ 地区協フェスタの日程・・・平成23年11月12日(土)
- ・ 実行委員会形式で進めていく。次回の全体会までに各PTから2名ずつ実行委員を出す。それとは別に、実行委員をやりたい人を募る。

4) その他

◎ 小学校PTA、中学校PTAからの推薦委員について

- ・ 現在、小学校PTAからは大嶋委員、中学校PTAからは小川委員が、推薦委員として地区協に所属しているが、今年度、PTAの会長が代わったのに伴い、地区協への推薦委員の選出を、再度お願いする事をご了承頂きたい。

◎ 暑気払いの開催について

- ・ 暑気払いの開催について賛否を伺いたい。開催する場合は、8月の全体会の開始時間を早め、会議終了後に暑気払いを開催する。

<決定事項>

日程:平成23年8月2日(火) 20時頃からを予定
場所、予算等の詳細は事務局に一任。